



"Es usted mi heroína, no comulgo con las ideas de este gobierno..."

Lilly Téllez lleva como reliquias en su cartera los mensajes de aliento que le escribe la gente. Dos en particular la conmovieron. El que le dio una azafata en un vuelo doméstico y el de un guardia nacional. Los muestra con emoción. Primero el de la azafata. Palabras escritas a mano en la parte posterior de un portavasos de cartón de Maestro Tequilero:

"Senadora: gracias por su trabajo y su convicción. Toda mi admiración. Que Dios la ayude siempre".

El segundo es un mensaje que le hizo llegar a la legisladora del PAN un guardia nacional con el que se topó hace poco en una gira: "Buenos días Lic **Téllez**. Sólo para reiterarle mi respeto y mi admiración.

"Como se lo dije en persona. ¡Es usted mi heroína! Usted sabe por qué se lo digo: no comulgo con las ideas de este gobierno. Saludos y siga adelante. Créame que muchos de nosotros estamos con usted".

Por razones obvias nos reservamos el vuelo y la línea donde la azafata le entregó el portavasos y el lugar donde el guardia nacional habló con ella. Los tomamos como referencia de la necesidad que tiene mucha gente de encontrar a alguien que la emocione. Una persona que le devuelva la expectativa de progreso que este gobierno le arrebató.

Lilly está consciente de su situación. Sabe que está lejos una candidatura presidencial. No se desubica ni en los tiempos ni en su circunstancia. Deja correr las cosas. No se va a postular si no ve posibilidades de alcanzar la candidatura y de ganar. Tiene claro que a perder no va a ir.

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	EXCELSIOR	4	31/05/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

* El "seis de seis" que **Mario Delgado** canta en cada mitin de los candidatos a gobernador de Morena es una arenga electoral sin sustento. Si hacemos un pronóstico a partir de las últimas encuestas, se perfilan cuatro triunfos para Morena —Hidalgo, Quintana Roo, Oaxaca y Tamaulipas— y dos para la alianza Va por México —Aguascalientes y Durango.

La preocupación del partido oficial por Durango quedó plasmada en el cierre regional de su abanderada, **Marina Vitela**, en Gómez Palacio. Es suficiente echar un vistazo a la lista asistentes para medir de qué tamaño es el miedo a perder.

La encabezan las corcholatas de **AMLO** para la presidencial de 2024, **Claudia Sheinbaum** y **Adán Augusto López**, y el jefe nacional del guinda, **Mario Delgado**.

Asistieron también los gobernadores de Tabasco, Carlos Manuel Merino; Rutilio Escandón, Chiapas; Indira Vizcaíno, Colima; Víctor Manuel Castro, Baja California Sur; Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro; los senadores Margarita Valdés, José Narro, el dirigente de Ruta 5, Manuel Espino, y varios alcaldes de Morena.

* Todos se amanecieron con la noticia, publicada por El Universal, de que la candidata del partido de la austeridad republicana es propietaria de 25 casas en el estado que pretende gobernar: 11 en Gómez Palacio, 10 en Lerdo y cuatro en la ciudad de Durango, con un valor de más de 75 millones de pesos.

"Marina Vitela es como la sábila. Cada día le salen más propiedades", señaló Fany Santiago, secretaria de Comunicación del PRD. "Queremos que nos diga la candidata de Morena si son o no, porque la investigación de este medio nacional tiene registros públicos de la propiedad. ¿Qué quiere decir? Que sí están a su nombre", puntualizó.

La última medición de Pols.MX (la encuesta de encuestas) le da a **Esteban Villegas**, abanderado de Alianza por México, 48% en la intención de voto y el 45% a la morenista Vitela; 6%, a la emecista **Patricia Flores**. En los estados donde no se aliaron PAN-PRI y PRD se perfila una victoria aplastante de los morenistas. En Oaxaca, **Salomón Jara** le lleva 40 puntos al priista **Alejandro Avilés** (61-21), y en Quintana Roo, **Mara Lezama**, apoyada por el *exNiño Verde*, le lleva 31 puntos a la abanderada del PAN-PRD, **Laura Fernández** (52-21).

En Hidalgo, con todo y coalición, la ventaja del morenista Julio Menchaca sobre Carolina Viggiano es de 30 puntos, según la encuesta de encuestas.

En Aguascalientes, la intención de voto favorece a la aliancista **Tere Jiménez** (50%) sobre la morenista **Nora Ruvalcaba** (33%) y, en Tamaulipas, **Américo Villarreal**, de la coalición Juntos Haremos Historia, le saca 27 puntos al aliancista **César Verástegui**: 57-35.

Hay temor de que el narco se meta con todo en Durango y que el gobernador panista de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, se ponga a operar en su entidad. Eso podría alterar los pronósticos.